

Diario del Vaticano Crítica a D'Escoto

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 2 (DPA).— El "Osservatore Romano", órgano oficial del Vaticano, critica en su edición de hoy al Ministro del Exterior, de Nicaragua, Miguel D'Escoto

—sacerdote suspendido "a divinis"— por el "Via Crucis" de 14 días que está cumpliendo.

El diario escribe que "este sacerdote no parece recorrer la vía de la cruz

como acto personal de conversión, sino que en vez de ello se sirve de un ejercicio de piedad, sentido genuinamente por la gente, con finalidad directamente política, para colocar su fe al servicio del régimen sandinista, para instigar al pueblo contra los pastores, haciendo así más profunda la herida inferida ya a la comunidad eclesialística".

El artículo termina diciendo que "ya es demasiado tarde para esperar de D'Escoto un verdadero gesto evangélico que venga de lo más hondo de su alma sacerdotal".

Nivel sin Precedentes Aguas de Lago Titicaca

LIMA, marzo 2 (AP).— El nivel de las aguas del lago Titicaca experimentó una elevación sin precedentes en los últimos días, mientras las persistentes lluvias de verano aislaron la provincia de Carabaya, de 20,000 habitantes, situada a unos 200 kilómetros al norte de Puno, informan fuentes periodísticas de esta ciudad.

En conversación telefónica con The Associated Press, el director del diario "Los Andes" de Puno, Sa-

muel Frisancho Pineda, dijo que las aguas del Titicaca alcanzaron un nivel de 3,810 metros con 23 centímetros sobre el nivel del mar, frente a los 3,808 metros con 27 centímetros que es el denominado "nivel cero" del lago. Fijado por la Marina de Guerra del Perú.

Frisancho dijo que las comunicaciones con la ciudad de Macusani, capital de Carabaya, se encontraban

—Favor pase a la página 27.

Sigue Lucha Armada entre Irán e Iraq

NICOSIA, Chipre, marzo 2 (AP).— Tropas iraníes lanzaron fuego de artillería contra la guarnición militar en la ciudad iraquesa septentrional de Suleimanie, dijo hoy la agencia noticiosa Iorani Irna.

Según la versión, captada aquí, decenas de soldados iraqueses empleados en la guarnición Sitak murieron o resultaron heridos en la acción, y numerosos vehículos militares y depósitos de municiones fueron destruidos durante el ataque de las 24 horas previas.

Irán dijo ayer que sus tropas habían avanzado para llegar a unos 20 kilómetros de Suleimanie, en la región de Kurdistán y situada a 40 kilómetros de la frontera montañosa.

El avance hacia esa ciudad comenzó el lunes pasado, cuando Irán lanzó una nueva etapa de su ofensiva dos semanas después de concretar la primera parte, al atravesar el canal navegable Shatt El Arab en el Golfo Pérsico.

Se considera que el avance

—Favor pase a la página 27.

Buscan un Barco con Niños Secuestrados

QUITO, marzo 2 (DPA).— La Marina ecuatoriana está realizando un intenso operativo en toda la costa para tratar de localizar a un barco de bandera italiana, en el que estarían secuestrados 300 niños, presuntamente raptados por traficantes para colocarlos en adopción en países de Europa.

En el operativo están

participando aviones, helicópteros y lanchas rápidas de la armada, que están rastreando toda la costa, en el Océano Pacífico.

La movilización se inició a raíz de una denuncia presentada por un joven de 14 años, quien aseguró haber sido raptado por "tres extranjeros y un negro" y

—Favor pase a la página 27.



VIOLENCIA. Ciudad del Cabo, Sudáfrica, marzo 2. El reverendo Alan Boesak (derecha) rescata a un supuesto informante (centro), mientras su hermana trata de protegerlo de una enojada muchedumbre, después que el hombre fuera públicamente declarado colaborador de la policía. (Reuter).

1,200 Muertos por el Frío en Gran Bretaña

LONDRES, marzo 2 (DPA).— El mes de febrero más frío de los últimos 40 años ha cobrado en Gran Bretaña al menos 1,200 víctimas, en su mayoría, de edades avanzadas, según informó hoy el diario británico "Daily Telegraph" en base a estadísticas oficiales.

Muchas personas mayores, jubladas, fueron halladas casi congeladas en sus viviendas sin calefacción. Para algunas de ellas, toda ayuda llegó demasiado tarde.

La ola de frío perjudica,

Atacan Barco Turco en el Golfo Pérsico

Beirut, marzo 2 (UPI).— Un misil que se cree fue disparado de un helicóptero artillado iraní hizo blanco hoy contra un tanquero turco en el Golfo Pérsico, manteniendo al primer oficial y a un miembro de la tripulación, informaron estaciones de radio árabes de la región.

El tanquero turco "Atlas I", de 80,000 toneladas, envió un mensaje de radio a las autoridades navieras en Gatar, pidiendo asistencia luego de que el misil hizo blanco en la embarcación

—Favor pase a la página 46.



LUGAR DEL CRIMEN. Estocolmo, marzo 2. Decenas de personas acuden al sitio donde asesinaron el viernes por la noche al Primer Ministro de Suecia, Olof Palme. La policía ha cercado el lugar. Ingvar Carlsson ha sido nombrado para reemplazar a Palme. (Reuter).

Millón y Medio Personas Vitorean a Pdta. Aquino

MANILA, marzo 2 (UPI).— Apareciendo ante un millón y medio de personas que la vitoreaban, la Presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, anunció hoy que estaba restaurando los derechos legales suspendidos bajo el régimen del depuesto Ferdinand Marcos.

Haciendo su primera aparición pública desde que Marcos huyó al exilio en Hawái, dando fin a meses de disturbios políticos,

Aquino rescindió una orden que había suspendido el derecho de Habeas Corpus, restaurando la protección contra el encarcelamiento ilegal.

Interrumpida por gritos de "Cory, Cory", su apodo, Aquino revocó proclamas emitidas por Marcos que habían suspendido el derecho de Habeas Corpus en dos regiones de la isla de Mindanao y podían afectar

—Favor pase a la página 27.

Ingvar Carlsson, Nuevo Primer Ministro Sueco

ESTOCOLMO, marzo 2 (AP).— Ingvar Carlsson, un antiguo miembro del gabinete que tenía el cargo de Viceprimer Ministro, fue nombrado hoy unánimemente por el gobierno socialista para reemplazar al asesinado Primer Ministro Olof Palme como presidente del partido y jefe del gobierno de Suecia.

El Partido Social Demócrata, que presidió Palme, no tenía un segundo. Carlsson, de 51 años, era visto como el seguro sucesor de Palme, por ser Viceprimer

Ministro y amigo de Palme, quien fuera asesinado el viernes.

Después de su nombramiento como jefe del partido y candidato a ser Primer Ministro, Carlsson se había asegurado virtualmente el más alto cargo en el país. El portavoz del Parlamento, lo podría nombrar Primer Ministro, después de hacer consultas con los partidos de oposición y un voto formal del Parlamento unicameral la

—Favor pase a la página 46.

Ocho Fábricas Gases Venenosos Tiene URSS

HAMBURGO, marzo 2 (AP).— La Unión Soviética tiene por lo menos ocho fábricas que producen gases venenosos, y ayuda a sus aliados Alemania del Este y Checoslovaquia a producir armamento químico, dijo hoy "Welt Am Sonntag", periódico publicado en Hamburgo.

En un informe que cita a funcionarios de la OTAN, sin identificarlos, el periódico afirma que "Occidente puede probar la existencia de ocho grandes fábricas que producen armamento químico en la Unión Soviética".

"Hay informes adicionales sobre esta misma actividad en dos fábricas más", dijo el periódico, sin indicar los lugares donde están ubicadas.

El informe está fechado en Bruselas, donde están

las oficinas centrales de la OTAN.

"Welt Am Sonntag", dijo que varios tipos de gas venenosos se producen en una planta cerca de Bitterfeld, en Alemania Oriental, a 25 kilómetros de Leipzig.

"De acuerdo al conoci-

miento de la OTAN, Alemania Democrática continúa produciendo armamento químico", dice el periódico.

"Una fábrica con varios cientos de empleados, dirigida por un equipo alemán

—Favor pase a la página 46.

Resumen mundial

Se Reúne el "Grupo de los 24"

BUENOS AIRES, marzo 2. (AP).— Los países del tercer mundo reunidos en el llamado "Grupo de los 24" de América, Asia y África, se reúnen este lunes aquí para discutir los problemas de la deuda externa, en un marco ampliado de la reciente discusión que sobre el mismo problema realizaron países de la América Latina en Punta del Este, Uruguay.

El tema de la deuda externa, que para América Latina totaliza 360,000 millones de dólares, se ha

—Favor pase a la página 17.



NAZI. Jerusalén, marzo 2. El criminal de guerra nazi John Damjanjuk escucha a un traductor de la policía, durante su primera aparición en una corte israelí, después de su extradición desde Estados Unidos. (Reuter).